



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>67 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>879V151A</b>
Prix	<b>390 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Charmant appartement de type 3 pièces situé dans le quartier résidentiel des Termes dans une résidence sécurisée avec piscine, à Mandelieu-la-Napoule. D'une surface de 67 m<sup>2</sup> avec un séjour de 27 m<sup>2</sup>, cet appartement est exposé au sud-ouest, offrant une magnifique vue sur la mer et l'Estérel. Situé en rez-de-jardin d'un immeuble construit en 2001, ce bien immobilier se trouve dans un très bon état intérieur. Il comprend une cuisine ouverte sur le séjour, deux chambres, une salle de bain, un toilette, un jardin de 91 m<sup>2</sup>, une cave et un garage. A voir d'urgence pour apprécier ses nombreuses ...

*Charming 3-room apartment located in the residential district of Les Termes in a secure residence with swimming pool, in Mandelieu-la-Napoule. With a surface area of 67 m<sup>2</sup> with a living room of 27 m<sup>2</sup>, this apartment faces southwest, offering a magnificent view of the sea and the Estérel. Located on the garden level of a building built in 2001, this property is in very good interior condition. It includes a kitchen open to the living room, two bedrooms, a bathroom, a toilet, a 91 m<sup>2</sup> garden, a cellar and a garage. To see urgently to appreciate its many qualities.*

## ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

